

Football/Mercato des joueurs gabonais évoluant en Europe et en Afrique

Encore des attentes pour la nouvelle année

Pierre-Emerick Aubameyang



Photo : Wilfried MBINAH

Vedette et capitaine de la sélection gabonaise, PEA a été un des principaux animateurs du marché des transferts. Arsenal et le PSG étaient notamment sur ses traces. Il restera pourtant à Dortmund (Allemagne) et devrait en devenir le principal élément.

Musavu-King & Ecuélé Manga



Photo : AFP

Yrondou Musavu-King : Le défenseur central et international gabonais en fin de contrat avec Caen, équipe française, s'est engagé, depuis quelques semaines, avec Grenade, en Espagne. Il est lié à cette formation pour cinq saisons.

Bruno Ecuélé Manga : Transféré de Lorient à Cardiff city, Ligue 2 anglaise, BEM va demeurer dans une équipe au sein de laquelle il se sent bien. Comme le prouve son trophée de meilleur joueur de la saison 2014-2015.

Didier Ovono Ebang



Photo : Wilfried MBINAH

Le gardien des Panthères évolue en Belgique, à Ostende. Il a déjà cinq matchs à son actif pour la nouvelle saison. Il entame sa seconde année dans le club belge.

Junior Randal Oto'o Zue



Photo : Wilfried MBINAH

Le latéral et international gabonais restera cette année encore au Portugal. Sociétaire de Braga, il a été prêté au promu en Liga portugaise, le CD Tondela. Un club qui a enregistré aussi d'autres renforts.

Lévy Clément Madinda



Photo : Wilfried MBINAH

Madinda qui reste au Celta Vigo (Espagne), a peu joué les mois écoulés. Il faut juste espérer qu'il retrouve une place plus importante au sein de l'équipe espagnole.

Guelor Kaku Kanga



Photo : AFP

Sociétaire du FC Rostov (D1 russe), il a, lui aussi, peu joué la saison dernière. Au club depuis 2012, il va devoir faire quelques efforts pour être titulaire plus souvent.

Samson Mbingui



Photo : MBINAH

Milieu offensif, Mbingui était lié au club algérien d'El Eulma et vient de signer avec le Nasria. La durée de son contrat est de deux ans. Son équipe a fait sa préparation au Portugal et on espère qu'il sera titulaire durant les prochains mois.

Benjamin Nze Ondo



Photo : Aristide Moussavou B

Latéral gauche de formation, Nze Ondo s'est accordé, récemment, avec les dirigeants du Rapide Club de Relizane, club de première division algérienne, sur un prêt.

Malick Evouna



Photo : AFP

Ancien attaquant du WAC, équipe marocaine, Evouna est en Égypte avec Al-Ahly qui l'a engagé pour trois ans. La formation égyptienne s'est attaché ses services pour 2,3 millions d'euros.

Jean Diderot Lengoualama



Photo : Wilfried MBINAH

Il débute sa troisième saison au Maroc et y rejoint son troisième club, le Renaissance de Berkane. Une destination qui devrait le relancer.

Franck Engonga Obame :



Photo : Wilfried MBINAH

Le jeune footballeur commence sa deuxième saison dans le royaume chérifien au sein de l'OCK Khouribga. Sur son profil Facebook, il a indiqué, en juin dernier, qu'il allait se battre pour une place de titulaire.

Conception et réalisation:
Constantin
NZOGHE-BEYEME

Texte:
Serge Alexis
MOUSSADJI